

# Famille Bulletin

ファミール ブルティン  
“Bulletin”とは、会報、報告といった意味です。



## 今年度の自治会に思うこと

ファミールハイツ明石自治会 会長

2022年度の自治会が始まりました。コロナは未だ治まっておりません。この2年間は殆どのイベントが中止になり、なんとも言えない寂しさを感じました。自治会の求めていることの真逆の状況です。今は第六波も収束に向かっている様ですので、なんとか企画しているイベントが実行出来るよう願っております。

まずは、クリーンアップ作戦です。6月5日(日)を計画しております。屋外であることと、マスク着用を徹底して久しぶりに皆さんでファミールの一斉清掃に参加してください。皆さまのお顔見るだけで元気になります。

イベント部としては、3年ぶりのイベントになります。サマーフェスティバル・秋祭り・宮入等おまつりくらぶの力を借りて、なんとしても成功したいものです。

今年は、高齢者に優しい自治会を目指しています。第一弾として、(仮称)災害対策委員会を立ち上げました。南海トラフ地震はこの30年間の内に70%の確率で起きると言われております。要支援者の避難は重要なポイントだと思います。管理組合・消防団及び民生員と合同で今後の対策を検討します。自治会に入っていて良かったと思われる様、頑張ります。

世界では、この21世紀に於いて信じ難い侵略戦争が起きております。対岸の火事ではなく、日本も必ずなんらかの影響を受けております。物価の高騰もその影響です。未来の子ども達にとって明るい未来である様祈るばかりです。

文化の香るふれあいの街ファミール

ファミールハイツ明石自治会広報部 <http://www.famille.akashi.hyogo.jp/>

# 自治会総会報告(4月17日)

自治会 会長

平素は自治会活動にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

やっと、新型コロナウィルスに対してのまん延防止が解除されました。絶えたわけでは無いですが、感染が縮小することを願うばかりです。

自治会総会は昨年・一昨年も書面決議であり、3年ぶりの総会実施となりました。

## 【集計結果】

	会員数(戸)	出席者数	委任状
壱番館	143	21	94
弐番館	164	19	109
参番館	160	22	99
合計	467	62	302

上記集計結果により総会が成立し、2021年度事業及び2022年度事業(案)が賛成多数により承認されました。

## 次年度予算での質疑応答

- Q:助成金を拠出している各団体(サークル)において昨年と同額を予算として拠出しています。コロナ禍において、活動が満足にされておらず、繰越金が増加している状態で、昨年と同額で拠出することは今後検討して欲しい。各団体は、少なくとも、剰余金については返金して繰越金を増やさないことも検討して欲しい。
- A:現段階では自治会としては返金等は考えていません。コロナ禍で活動ができていないが、会計監査としては営利目的での支出ではないことを確認されています。今後、自治会にて協議させていただきます。

## その他での質疑応答

- Q:組織図において、総務部とフレ愛部の傘下に各団体があります。その区別は何ですか?
- A:フレ愛部の傘下の団体は、高齢者支援関係の補助としています。
- Q:総務部傘下の「資源ボランティアファミール」は、“同好会として好きな人が活動されている”と勘違いされている方がおられます。その活動の意味からしてフレ愛部の傘下で検討して欲しい。
- A:ご意見ありがとうございます。検討させて頂きます。

また管理組合理事長より弐番館のギャラリーに展示について自治会からも情報をお願いしたい。1月から環境部にて展示をしていますが、文化祭がなくなっていますので発表の場として、絵画・写真などの展示をさせていただきたいと思っています。

以上3年ぶりの総会において活発な質疑応答により総会を終えることができました。

新年度役員一同しっかりと自治会活動に取り組んでいきますので会員の皆様におかれましては引き続き、ご理解とご協力をお願い申し上げます。



# 子ども会 新入生歓迎会

子ども会会長

日ごろは子ども会の活動にご理解ご協力いただきましてありがとうございます。

今年度も新入生歓迎会は、2020年度から続くコロナ禍のため、集会室にて低学年と高学年の時間差をつけて入学祝い、進級祝いを受け取りに来てもらう方法をとりました。その為、密にならずスムーズに受付、お祝いのお渡しが出来ました。保護者のみなさま、ご協力ありがとうございました。

今までの歓迎会と同じようには開催できませんでしたが、みなさんの元気な顔を見ることができ、嬉しく思いました。1年生のみなさんは集合写真の撮影の時、仲良くじゃれあう姿を見せてくださいました。

ほんの少しの時間でしたが、楽しく過ごせたと感じていただけたら幸いです。

さらに制限が緩和された場合は、これから開催される予定のイベントで以前のように、他学年との交流ができたらと考えております。みなさんに楽しく参加していただけるよう企画いたしますので、ぜひご参加ください。



## 高齢者支援プロジェクトチーム

4月13日、健康講座を開催しました。講師として、明石市健康推進課の保健師さんと健康運動指導士さんに来ていたきました。

新型コロナウイルス下におけるマスク生活について学びました。マスクによる肌トラブルと予防、呼吸法、正しい装着方法、選び方等についてです。

また、参加してくださった方々と一緒に、リラックス体操を行いました。

運動は、免疫力のアップ・体力の向上・肌の新陳代謝につながります。ご自宅でも実践していただき、屋内外でのつまずき防止につながる事を願っています。

楽しみにしていただいている、男性料理教室の開催については、感染予防の観点から、まだ先になりそうです。

これからも、健康講座の開催を予定していますので、皆様のご参加をお待ちしています。



## 新広報部よりご挨拶

広報部 部長

約20年ぶりの役員になりました。前回は広報部部長、今回も同じ広報部部長となりました。現在は「コロナ」「ロシア侵攻」「物価上昇」等、嫌な記事が多い昨今、広報部3名、力を合わせて少しでも明るい内容の記事を会報出来る様に心掛けてまいります。ファミール自治会員の皆様のご協力を頂きながら精一杯頑張りますのでどうぞ宜しくお願ひ致します。

広報部 副部長

今季より広報副部長に就任させて頂きました志番館の渡邊です。

直近の2年間はコロナ禍の影響で様々なイベントが中止になり寂しい思いをされている方も多いいらっしゃると思います。

今後は規制緩和に伴い少しずつでも自治会活動が実施していく事ができると思いますので、皆様に必要不可欠な情報を早く・正確に発信できるよう尽力してまいりますので何卒よろしくお願ひ申し上げます。

広報部 部員

10数年前自治会役員を務めた時は、とても大変だったと言う思いがありますが、今年度お引き受けするにあたり、自治会運営のスリム化が、かなり進められているのを知り少々安堵しています。パソコン操作は苦手ですが、私のできる範囲で務めさせていただきますので、よろしくお願ひします。

## 6月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1 再生資源回収	2 粗大ごみ申込締切	3 「ゆすります」「ゆすって下さい」掲示	4
5	6	7	8 フリーサロン	9 不燃ゴミ	10 シニアクラブ	11
12 子ども会 再生資源回収	13	14	15 再生資源回収	16	17	18 粗大ゴミ
19	20	21 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	22 不燃ゴミ	23	24	25
26	27	28 「ゆすります」「ゆすって下さい」申込受付	29 ふれあいサロン	30 再生資源回収	粗大ごみ申込締切	

## 7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1 「ゆすります」「ゆすって下さい」掲示	2
3	4	5 子ども会 再生資源回収	6 フリーサロン	7 再生資源回収	8	9
10 →	11	12	13 不燃ゴミ	14 シニアクラブ	15	16 粗大ゴミ
17	18	19 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	20 再生資源回収	21	22	23
24 →	25 子ども会 再生資源回収	26 ふれあいサロン	27 不燃ゴミ	28	29	30 →

不要になった本誌は燃やせるゴミではなく子ども会の再生資源回収に雑誌として出してください。